

BIG ISSUE

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kepedulian dan Keamanan melalui Giat DDS

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 2, 2024 - 11:26



Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong, Bhabinkamtibmas Desa tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Masyarakat (DDS) atau yang sering dikenal dengan anjangsana. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari

Selasa, tanggal 02 April 2024, dimulai pukul 10.30 WIB di Kantor Desa Bojongkalong Kp. Pangkalan Rt.03/02 Desa Bojongkalong Kec. Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Menyikapi hal tersebut, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menegaskan pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Saya sangat mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan kegiatan DDS ini. Melalui dialog dan himbauan yang disampaikan, diharapkan masyarakat Desa Bojongkalong semakin peduli terhadap keamanan dan ketertiban lingkungan," ujar Kapolsek.

Lebih lanjut, Kapolsek juga menyoroti beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, seperti pentingnya mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana, serta antisipasi terhadap bencana akibat curah hujan yang tinggi.

"Saya mengimbau kepada seluruh warga masyarakat Desa Bojongkalong untuk mendukung program Satkamling dan senantiasa waspada terhadap kemungkinan bencana alam. Kita semua memiliki peran dalam menjaga keamanan dan keselamatan bersama," tambahnya.

Selain itu, Kapolsek juga menyoroti pentingnya pemakaian knalpot sesuai spesifikasi teknis dan menegaskan larangan menjual petasan menjelang Bulan Puasa, serta mengawasi anak remaja agar tidak terlibat dalam perang sarung.

"Kami berharap dengan adanya dialog ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat. Mari bersama-sama kita jaga lingkungan agar tetap aman dan nyaman untuk kita semua," tutup Kapolsek.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong ini mendapat apresiasi yang tinggi dari masyarakat setempat. Semangat untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan pun semakin ditingkatkan.